



け や き

目指す学校像：子供も大人も「みんなが幸せ」になれる学校を目指して

北本市立北小学校
ホームページ

子供たちのさらなる成長のために！

校長 内田 浩子

早いもので、2学期も残り1か月を切りました。福祉体験、クラスコンサート、コラボ給食、持久走学習、クラブ見学、せいかつ発表会など、12月も学校行事が目白押しです。

保護者の皆様には、各学校行事や教育活動に対し、子供たちの体調管理や準備等々、ご協力いただき、ありがとうございます。引き続き、よろしくお願ひします。

11月20日(木)に市教育委員会と市教職員を対象に3年間の研究の取組を発表しました。

令和5・6・7年度 北本市教育委員会委嘱

「令和の日本型学校教育」の構築を目指した教育実践（北本市小中一貫教育に関する研究）

宮内中学校区研究主題：『自立的な学習者の育成を目指して』

北小学校研究テーマ：「表現できる子」の育成

～児童が豊かに表現し、個に応じた学びを形成する授業づくりを通して～

令和5・6・7年度の3年間北本市教育委員会より委嘱を受け、宮内中学校区（中丸小・宮内中）の3校で小中一貫教育の研究に取り組んでいます。

研究を進めるにあたり、3校共通の課題として「他者とのコミュニケーションが苦手」「自分の思いや考えを表現することが苦手」「自ら学ぼうとする意欲が低い」があげられました。そこで共通の研究主題を「自立的な学習者の育成を目指して」とし、3校で「自ら学びを見つけ、自分に合う学び方で、学び続ける」児童生徒の育成を目指すこととしました。

本校は、自立的な学習者を育成するために、自分の思いを表出できる子、自分の学びを具体的に振り返り、自分に合った学習方法を見つけ、主体的に学びに向かえる子を育成することに重点を置き、研究テーマを「表現できる子の育成～児童が豊かに表現し、個に応じた学びを形成する授業づくりを通して～」と設定し、研究を推進しています。

研究発表当日は、5年2組の体育ボール運動「ティーボール」の授業を公開しました。互いの考えを伝えながらチームの作戦を立てる子供たちの姿が見られました。そして、自分の動きやチームの動きを具体的に振り返り、その振り返りをもとに次の時間のめあてを考え、学びを深めました。

学校運営協議会委員の皆様も来校し、参観してくださいました。

ありがとうございました。

研究授業後、宮内中学校を本会場として本校と中丸小をオンラインでつなぎ研究発表会全体会、各校で分科会を実施しました。本校は、埼玉大学教育学部准教授 森田 哲史 氏をお招きし、教職員一同「自立的な学習者の育成・表現できる子の育成」を目指すことの大切さを再確認しました。引き続き、北小っ子のよりよい成長のために尽力してまいります。



12月の生活目標

○そうじをしっかりやろう



の 行事予定

お知らせ

1	月	委員会	15	月	
2	火	B⑤⑥ 全校朝会 4年クラスコンサート	16	火	B⑤⑥ ロング昼休み(児童会企画)
			17	水	
3	水	表彰朝会 B⑤⑥	18	木	
4	木	コラボ給食	19	金	北小タイム B⑤⑥ 水泳6年③ 水泳5年③
5	金	北小タイム B⑤⑥ 水泳6年③ 水泳5年③	20	土	
6	土		21	日	
7	日		22	月	A③ 一斉下校
8	月	クラブ(3年クラブ見学) SC教育相談日	23	火	A③
9	火	B⑤⑥ 持久走学習公開日	24	水	変則A③清掃下校 終業式
10	水	持久走学習公開予備日 教育相談日	25	木	冬季休業日
11	木	せいかつ発表会	26	金	冬季休業日
12	金	北小タイム B⑤⑥ 水泳6年④ 水泳5年④	27	土	
13	土		28	日	
14	日		29	月	冬季休業日 学校閉庁日
			30	火	冬季休業日 学校閉庁日
			31	水	冬季休業日 学校閉庁日

【3学期の予定】

1月8日(木) 3学期始業式

9日(金) B⑤⑥

北小タイム(学力)

発育測定4・5・6年

3学期給食開始

13日(火) B⑤⑥

発育測定1・2・3年

ロング昼休み(縦割り班遊び)

◇学校評価について

年度のGoogleフォームによるアンケート調査のご協力、ありがとうございました。集計結果については、とりまとめたものを2月の学校だよりで報告させていただきます。

◇さまざまな行事を通して

運動会をはじめ、大きな行事がたくさんありました。お子さんと2学期を振り返っていただけすると幸いです。学びを振り返るよい機会になるので、ぜひお願いいたします。

※欠席する際は、(連絡メール「マチコミのお休み連絡」にて、8:00までにご連絡ください。

